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Madame, Monsieur

En tant que citoyenne, je vous formule, dans ce courrier, mon avis contre le projet de méthanisa on de
Grandvelle et le Perrenot dans le cadre de l’enquête publique. 

Voici pour quoi je suis contre : 

l’épandage de digestat n’est pas sans conséquence sur les sols : risque d'appauvrissement de la
biodiversité et de la qualité des sols,
un risque de pollu on des terres et des nappes phréa ques,
nuisances olfac ves occasionnées lors de l’épandage du digestat,

En ces temps, de réchauffement clima que, le rapport du GIEC re la sonne e ! C'est urgent de faire
quelque chose, chaque ac on compte

Madame, Monsieur, mes sincères saluta ons
Cordialement

Marjolaine Lamy
Citoyenne
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